



¡Prioritario!

Guardia Nacional



Ricardo Monreal Ávila explicó que desde el fin de semana, los legisladores realizaron una ruta crítica para la creación de la Guardia Nacional, y apoyan un periodo extraordinario para el dictamen. También convocarían, por vez primera en la historia, a los secretarios de Marina, Defensa Nacional, fiscal general y al secretario de Seguridad Pública, debido a que no puede haber recesos cuando México está en grave peligro.

P. 3



Alerta Fayad
Lucha criminal en Hidalgo por huachicoleo P. 7



Puebla tiene nuevo gobernador interino
Guillermo Pacheco Pulido P. 8



Tlahuelilpan busca a...
71 desaparecidos tras explosión en ducto P. 11